

35.—Soumise une lettre de l'Ingénieur en charge de la construction du "subway" de la rue St-Laurent, transmettant un compte de M. M. Kealey, au montant de \$88.10, pour réparations à la pompe dudit tunnel.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir si la Ville a le droit de charger ce montant au contracteur dudit tunnel.

36.—(22212) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant la démolition des bâtisses portant les Nos. 1201 à 1233 rue Notre-Dame Ouest, et 5 à 9 rue Dominion.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De notifier les locataires d'avoir à quitter ces logis, et d'autoriser la vente des matériaux de démolition.

37.—(22049) Soumise une offre de la Canadian Domestic Engineering Co., Ltd., offrant ses services pour la préparation de plans de système de ventilation pour la construction de bains.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'informer ladite Compagnie que le Bureau ne requiert pas ses services.

38.—(21419) Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, au sujet de l'installation d'une fontaine sur le Square Georges Etienne Cartier.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De remettre cette question au prochain budget.

39.—(21059) Soumis un rapport du Surintendant du Parc Mont-Royal, au sujet de la demande de permis pour la construction d'une maison à appartements sur un terrain situé sur le chemin de la Côte Ste-Catherine, à environ 500 pieds de l'avenue du Parc.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Notaire de la Ville pour faire l'historique de cette propriété, titres, etc., et à l'Architecte et Surintendant des Bâtisses, avec instructions de refuser le permis qui pourrait être demandé.

40.—(21783) Soumis un rapport du Surintendant des Parcs demandant le vote d'un crédit de \$2,000 pour la démolition de vieux bâtiments sur le Parc Drummond, qui ont été récemment détruits partiellement par le feu.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De remettre cette question au prochain budget.

41.—(21850) Le Bureau prend en considération la question de l'engagement de briquetiers pour les travaux du Département de l'Aqueduc.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: Que MM. Moïse Printemps, J. E. Nadeau, William Turcot, soient engagés briquetiers pour le Département de l'Aqueduc, au salaire de \$24.00 par semaine, et ce, à la condition qu'ils devront faire toutes sortes de travaux, quand leurs services ne seront pas requis comme briquetiers.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

35.—Submitted a letter from the Engineer in charge of construction of the St. Lawrence street subway, transmitting an account of Mr. M. Kealey, amounting to \$88.10 for repairs to the pump of said tunnel.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department, in order to know if the City can charge said amount to the contractor of the said tunnel.

36.—(22212) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that buildings bearing Nos. 1201 to 1233 Notre Dame street West, and 5 to 9 Dominion street, be demolished.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the tenants be notified to quit their premises and that the sale of the materials of the building to be demolished, be authorized.

37.—(22049) Submitted an offer from the Canadian Domestic Engineering Co. Ltd., offering their services for the preparation of a bath ventilating system.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said Company be informed that the Board does not need their services.

38.—(21419) Submitted a report from the Superintendent of Parks, anent the installation of a fountain on Sir Georges Etienne Cartier Square.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said question be deferred until the next budget is voted.

39.—(21059) Submitted a report from the Superintendent of Mount Royal Park, anent the application for a permit to erect an apartment house, on a lot situated on Côte St. Catherine Road, at about 500 feet from Park avenue.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the City Notary, with instructions to submit the history of said property, titles, etc., and instructing the Architect and Superintendent of Buildings to refuse the permit which might be applied for.

40.—(21783) Submitted a report from the Superintendent of Parks, asking that an appropriation of \$2,000 for the demolition of old buildings on Drummond Park, which had recently been partially destroyed by fire, be voted.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said question be deferred until the next budget is voted.

41.—The Board considered the question of the engagement of bricklayers for works to be done by the Water-Works Department.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That Messrs. Moïse Printemps, J. E. Nadeau and William Turcot be engaged as bricklayers for the Water-Works Department, at a salary of \$24.00 per week, provided that they will do other work when not working as bricklayers.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.